

里山へ行ったら、どうい所に住みた
いか、セミフォーマルが似合うエリ
アやインドアで過ごせる環境づくりが出来たら、自然の中に共生する統一した個性のある庭と建物が生まれたり、働きやすい農業があったら……。近年、里山や里海では若者の都会流出による過疎化により、その生活、文化、美しい景観が失われつつある現状を踏まえ、「地域の景観と暮らしをオシャレに格好良く変えよう!」を理念にメディアや音楽、イベントを通じて発信し、若者がより里山、里海に集うことを呼びかけているのが、アップフロントグループで行っている「SATOYAMA&SATOUMI movement」。

都会でもない、田舎でもない。里山が残るト
カイナカ三芳町では、2015年3月から同イ
ベントに参加。今年も参加し三富今昔村を通
じて三芳町の里山をPR。多言語アプリ「カ
タボケ」を使い、三芳町の魅力を世界中に
発信する取り組みも行いました。

また、福祉喫茶ハーモニーで販売するオリジ
ナル商品を吉澤ひとみさんと金澤朋子さんが
考案。5種類の候補から「さつまいもパイ」
が選ばれ、販売されることになりました。



⑦こぶしファクトリー (和田桜子さん・浜浦彩乃さん・田口夏実さん・井上玲音さん) ⑧町内の木を使ったオリジナルメダル作りに参加した宮崎由加さん ⑨カントリー・ガールズ (船木結さん・梁川奈々美さん・小関舞さん) ⑩アップアップガールズ(仮) (仙石みなみさん・古川小夏さん) ⑪～⑬物販や町のPRを行った Juice=Juice の皆さん。(宮本佳林さん・高木紗友希さん・植村あかりさん・宮崎由加さん・金澤朋子さん) ⑭三芳町ブース。

ハーモニーで販売決定
さつまいもパイ



SATOYAMA&SATOUMI movement2017

3月25・26日に幕張メッセで開催され、2日間計4万6千人が集まったこのイベントに三芳町では「遊ぶ、食べる、体験する」をコンセプトに参加。物販の収益を三芳町緑化保全寄附金に充て、町のFAN=FUN獲得のためSNAP撮影会も実施。さらに吉澤さんと金澤さんがプロデュースした5種類の「三芳町オリジナルパイ」から実際に販売するものを Juice=Juice の皆さんが決定しました。

SATOYAMA
movement



⑪⑫ LOVE MIYOSHIのフォトブロップスを手にする三芳町広報大使の吉澤ひとみさん。物販もお手伝い。⑬ノベルティが当たるガチャガチャ。特賞はPRポスター。⑭ハロプロ研修生がオリジナルうまい棒配布のお手伝い。⑮こぶしファクトリーの皆さんも物販をお手伝い。★福祉喫茶ハーモニーで販売するオリジナル商品を吉澤さんと金澤さんが考案。三富今昔村で苗植えから収穫を実施。パイ生地にはうれん草やパクチーなどを入れたサンプルをイベント時に用意。Juice=Juiceの皆さんの多数決で「さつまいもパイ」が選ばれ、4月7日から毎週金曜日に販売されることになりました。

L♥VE MIYOSHI SNAP 撮影会

at 幕張メッセ 032526



3.26 SUN



3.25 SAT